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An den Gemeinderat

Gemeindehaus
8212 Neuhausen

28. Januar 2020

Kleine Anfrage: Erdgas

Sehr geehrte Dame, seht' geehrte Herren,

mit den Neuhauser Gas- und Wasserwerkea verdient die Gemeinde Geld mit Erdgas und

unterstützt neue Bezüger mit einer pauschalen Anschlussgebühr.

Erdgas ist weniger umweltschädlich als Erdöl, ist aber ebenfalls ein fossiler Brennstoff, von

welchem die Menschheit loskommen sollte.

Das Leitungsnetz hat einen finanziellen, aber auch einen wirtschaftlichen Wert, indem es auch

zur Verteilung von Biogas verwendet werden kann.

Ich bitte den Gemeinderat um Antworten auf folgende Fragen:

l. Welche Ziele in welchen Zeiträumen verfolgt der Gemeinderat bei der

Gasversorgung?
2. Finanzielle Folgen?

3. Welcher Anteil am heutigen Verbrauch liesse sich (vom Angebot her) durch Erdgas

ersetzen?

4. Weshalb ist es - im Gegensatz zur Stadt - in Neuhausen nicht möglich, nach dem

selben Modell wie beim Okostrom Biogas zu beziehen?

Mit bestem Dank und freundlichen Grüssen
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